



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40308

05/11/2018

110445

AUTOR/A: PRENDES PRENDES, José Ignacio (GCS); DEL CAMPO ESTAÚN, Sergio (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y el Ministerio para la Transición Ecológica, la Xunta de Galicia, el Gobierno del Principado de Asturias y los Ayuntamientos de A Coruña, Avilés y Gozón, acordaron la creación de una Mesa de Trabajo para analizar la situación creada como consecuencia del anuncio por parte de la empresa Alcoa del cierre de las plantas de A Coruña y Avilés, así como para impulsar la puesta en marcha de medidas que permitan el mantenimiento de la actividad industrial en los citados enclaves. Se garantizará la participación en dicha mesa de trabajo de todos los agentes sociales involucrados en esta situación, incluyendo a la Unión Sindical Obrera (USO).

En este sentido, se informa que la Delegación del Gobierno en el Principado de Asturias ha mantenido contacto con el presidente del Comité de Empresa, D. Sergio Sobrido, del sindicato USO. Así, el pasado 27 de octubre de 2018 la Delegada del Gobierno recibió a miembros del Comité de Empresa de Alcoa y representantes de los sindicatos Unión General de Trabajadores (UGT), Confederación Sindical de Comisiones Obreras (CCOO) y USO a su llegada a Oviedo tras una marcha reivindicativa.

Asimismo, la Delegación del Gobierno en Galicia mantuvo tres reuniones con el Comité de Empresa de Alcoa-Coruña: La primera, en la sede de la Delegación con motivo del anuncio del cierre; la segunda, en las propias instalaciones a las que se desplazó el Delegado del Gobierno para reunirse con la plantilla en la carpa en la que acampan; y la tercera, al final de una manifestación de los trabajadores que acabó en la Delegación del Gobierno.

En todas ellas, desde la Delegación convocó al Comité de Empresa, sin preguntar a qué sindicato representaban, y a todas ellas asistieron los trabajadores que consideró la propia plantilla (hay que recordar que USO no tiene representación sindical en el caso de A Coruña).



Para finalizar, se informa que la Comisión Negociadora del Expediente de Regulación de Empleo fue constituida el pasado día 27 de noviembre, con presencia del delegado sindical de USO en Avilés.

Madrid, 11 de enero de 2019